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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Организация коммерческой деятельности предприятия розничной торговли». Данная работа посвящена решению научных проблем организации и совершенствования коммерческой деятельности предприятий розничной торговли, так и на разработку конкретных предложений по их реализации. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Рассмотрение понятие и виды коммерческой деятельности; 2. Изучение показатели оценки эффективности коммерческой деятельности предприятия; 3. Дана краткая характеристика ООО «Адидас»; 4. Выполнен анализ ассортимента и политика продвижения ООО «Adidas»; 5. Разработаны  предложения  по  улучшению  торгового  процесса  и  торгового сервиса организации; 6. Выполнение оценку  экономической  эффективности  предложенных  мероприятий. Работа выполнялась в Обществе с ограниченной ответственностью «Адидас». В ходе работы были рассмотрены теоретические аспекты организации коммерческой деятельности предприятия, был проведен анализ организации коммерческой деятельности  ООО «Адидас». Результатом работы стала разработка предложений  по  улучшению  торгового  процесса  и  торгового сервиса организации и описана оценка эффективности от внедрения предложенных мероприятий.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Organization of commercial activity of a retail company". This work is devoted to solving scientific problems of organizing and improving the commercial activities of retail enterprises, as well as to developing specific proposals for their implementation.. In the course of the study , the following tasks were solved: 1. Consideration of the concept and types of commercial activity; 2. The study of indicators for evaluating the effectiveness of commercial activity of the enterprise; 3. A brief description of LLC "Adidas" is given; 4. The analysis of the assortment and the promotion policy of Adidas LLC has been carried out: 5.Proposals have been developed to improve the trading process and the trading service of the organization; 6. Perform an assessment of the economic efficiency of the proposed measures. The work was carried out in the Limited Liability Company "Adidas". In the course of the work, the theoretical aspects of the organization of the commercial activity of the enterprise were considered, the analysis of the organization of the commercial activity of LLC "Adidas" was carried out. The result of the work was the development of proposals to improve the trading process and the trading service of the organization and the evaluation of the effectiveness of the implementation of the proposed measures is described.
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